

Educación online

● El mundo de la educación a nivel global se ve enfrentado hoy a un enorme desafío de responder a las demandas educativas.

La respuesta que las instituciones han entregado se focaliza en la educación online. Sin embargo, esta respuesta no puede ser la misma en preescolares, colegios y universidades. Algunos de ellos serán más demandantes, pero especialmente las instituciones que las imparten no están igualmente preparadas para este reto.

Es importante mencionar, sin embargo, que la presencialidad no puede sustituirse por videoconferencias que sometan a los estudiantes a largas sesiones frente a un dispositivo digital, sino que debe hacerse uso de la gran variedad de herramientas que proporcio-

nan hoy las plataformas educativas, incorporando, además, una transformación en la concepción de la atención de las necesidades de los estudiantes.

Como instituciones, nuestro gran desafío hoy es ser creativos en términos tecnológicos, sin olvidar lo pedagógico, y poder estar a la altura de la prueba a la que estamos sometidos a raíz de esta contingencia mundial.

*Lucía Fernández Arenas
Directora Tecnología Educativa,
Universidad Viña del Mar*